
 
 
 
 
2014-15 年度テーマ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会報告 第２４７４回 平成２７年５月２８日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：保田副 SAA 

■開会点鐘：筒井会長 

■Ｒソング：我等の生業 

■ゲスト ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  筒井会長                
早いもので5月の例会も最後で後1ケ月となりました。 
私の嫌いな事は仕事です。 
仕事が終わった時が一番嬉しくて、一番好きな事はそれ
からお酒を飲む事です。 
 

■幹事報告  西田幹事                 
■ガバナー事務所より: 

6月のレートのお知らせ(1ドル＝118円) 
■ガバナーエレクト事務所より: 
公式訪問について 
8月19日(水)宿毛RC、中村RC、四万十RC合同夜間例会。 

■須崎RCより: 
5クラブ親睦ゴルフコンペのお礼 

 
6月11日吉田会員の歓迎会を開催しますので宜しくお願い
します。 
 
最近話題になっていますドローンは、複数のプロペラが
回転しながら無人で空を飛ぶ機械。 
飛ぶ音が蜂の羽音に似ていることからドローンと呼ばれ
ています。災害現場の撮影や救援物資の輸送などプラス
面も大いにあります。 
 
欠席届 18名 
 

■委員長報告                  
大島桜公園担当委員会 竹田委員長 
大島桜公園の草刈りにご協力ありがとうございました。 
素晴らしいローターリーの森、記念碑を造ることが出来
ました。 
公園までは車で上がることも出来ますが、道幅が狭くて
非常に危険な状態です。 
何等かの対策をしなければいけません。今週も草刈りを
行いますのでご協力お願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■プログラム  竹葉企画委員長                  
「私の得意なこと、苦手なこと（私の好きなこと、
嫌いなこと）」 
 
吉田会員 
好きな趣味はドライブ。2年前に一大決心でアメ車
のハマーを購入しました。 
休日のドライブをするのが楽しみです。嫌いな事は
仕事ですが保険関係の事は宜しくお願いします。 
 
秋澤会員 
映画鑑賞が大好きです。最近見た映画ではゼロ・グ
ラビティで宇宙を舞台にした映画です。 
昨年公開されたインターステラーは、未来に行って
家族を救う映画。バードマン、シンデレラ等がおす
すめです。嫌な事は天候です。今から雨が心配です。 
 
保田会員 
実家が農業で父の後を受け継いで米を作っています
が、自分なりに考えて作っていますが毎年苦戦して
います。 
母の意見が嫌な感じでしたが最近は間違っていない
とつくづくと感じています。 
嫌な事が自分にとって実際は嫌なことではなく自分
にプラスになっているのだと感じています。 
 
松本会員 
好きな事はお酒を飲んで楽しく過ごす事です。 
飲んで食べる事ですが嫌な事は毎年3-4キロ増えて
いることです。最近好きなミニバイクに乗りました
が後輩にバイクがかわいそうと言われたのが大ショ
ックです。 
 
竹田会員 
趣味は愛石。 
趣味を通じて四国の有名な方とも知り合いになりま
した。 
 
■ニコニコ                    

筒井会長 

やっと大島に記念碑が立ちました    2,000円 
 
■出席報告                    

５５．５５％ 

■会長       筒井 大八      ■職業奉仕委員長 小栗 学 
■幹事       西田 教世      ■社会奉仕委員長 竹葉 良仁 
■ＳＡＡ      小栗 学       ■国際奉仕委員長 立田 雅弘 
■クラブ奉仕委員長 松本 茂       ■広報委員長   小松 広行 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


